



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bangun Kerukunan dan jaga Kamtibmas agar tetap Kondusif, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Gelar Minggu Kasih Bersama Umat Kristiani

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Aug 11, 2024 - 21:52



CIREBON - Bangun kerukunan dan jaga Kamtibmas melalui kegiatan Minggu Kasih kali ini Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH.

mengajak para Jemaat Gereja Bethel Indonesia (GBI) di Gereja Bethel Indonesia (GBI) termasuk Desa Ciledug Tengah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Minggu pagi (11/08/24) pukul 09.09 wib.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa setiap hari Minggu rutin dilakukan sambang dan pengamanan di sejumlah Gereja di wilayah hukum Polsek Pabuaran yang di kemas dalam kegiatan "Minggu Kasih".

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa "Program Minggu kasih merupakan sarana komunikasi Polri dengan umat beragama terutama tokoh dan umat Kristiani, untuk menampung aspirasi saran masukan dari umat Kristiani terutama di bidang Kamtibmas. "Ungkapnya".

Minggu Kasih kali ini, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. bersama anggotanya menyampaikan pesan Kamtibmas dan mengajak para jemaat Gereja Bethel Indonesia (GBI) untuk bersama-sama menjaga kerukunan dan keamanan ketertiban dilingkungan masyarakat.

Dalam acara yang penuh kehangatan ini, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., menyambut dengan baik partisipasi Jemaat HKBP dalam upaya mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat. Ia mengatakan "Kegiatan 'Minggu Kasih' ini adalah wujud dari komitmen kami untuk selalu mendengarkan dan menjawab kebutuhan serta aspirasi masyarakat dalam hal Kamtibmas. "Ujar Kapolsek."

Dalam kesempatan ini Pendeta Mathius Dubugah memiliki kesempatan untuk menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Polsek Pabuaran dalam pengamanan disetiap kegiatan keagamaan dan kiranya Program Minggu Kasih ini dapat dilaksanakan secara berkelanjutan dengan tujuan untuk lebih mempererat Silaturahmi antar pihak Kepolisian dengan Jemaat Gereja Bethel Indonesia. "Ucapnya"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan Kegiatan "Minggu Kasih" ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama antara Kepolisian dalam hal ini Polsek Pabuaran dan masyarakat, sehingga Kamtibmas di wilayah tersebut dapat lebih baik lagi. Polsek Pabuaran berkomitmen untuk terus mendukung dan melindungi masyarakat, serta merespons dengan cepat setiap permasalahan yang muncul.

Semangat kolaborasi antara Polsek Pabuaran dan masyarakat ini menjadi contoh positif dalam membangun keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pabuaran, serta memperkuat hubungan antar umat beragama dan kerukunan antar warga masyarakat. "Tutupnya"